

# 武庫南小だより

笑顔であいさつ 根気よく学び 思いやりの心をもつ

学校通信 5 月号  
令和 5 年 5 月 8 日

尼崎市立武庫南小学校  
校長 大龍 正幸

## 清々しい風を感じて

4月に新学期がスタートし、少しずつ新しいクラスにも慣れてきているようです。校舎には学年目標や一人ひとりの目標が掲示され、教室を回っていると武庫南っ子のやる気や笑顔が見られ、良いスタートが切れたと感じています。

1年生は、お兄さんお姉さん、お家の人と手をつないで登校していても、帰りは友達と仲良く帰っています。学校生活にも少しずつ慣れてきているようです。この調子で頑張ってもらいたいです。2年生から6年生の皆さんも、新たな気持ちで毎朝元気に登校できています。

ゴールデンウィークの期間中は、4月の頑張りを振り返りながら、ご家庭でもゆっくりと過ごされたことと思います。

5月に入り、暦の上では「立夏」が過ぎ夏の始まりです。武庫川から吹く風も爽やかで、近くの田んぼでは田植えが始まっています。日の出も早くなり、日中の気温も日によって夏を感じるくらい上昇していきます。子どもたちは休み時間や体育等で毎日グラウンドを走り回っています。これからは、体育大会に向けての練習が始まります。まだ、高い気温に体が慣れていない時期です。登下校時に帽子を被ることや春先より多めにお茶を持たせていただき、こまめな水分補給をするようにお子様にお話してください。



1年生を迎える会

## 正しい姿勢ができていますか

4月に「学校は自分を成長させる場」と、児童の皆さんに話をしました。武庫南っ子3つの柱「根気よく学び」学力を伸ばすための「姿勢」についてお伝えします。右図のように正しい姿勢で地に足をつけ、勉強していますか。正しい姿勢で人の話を聴くことができる人は、周りの意見を参考に、自分の考えを導くことができるようになります。集中力もつき、授業時間の45分が短く感じるようになります。



ぜひ、姿勢に気をつけて学習に取り組み、自分を成長させてほしいです。

○参観授業では、子どもたちの頑張りをたくさんの保護者の皆様に見ていただきました。今年度は、できるだけ学校に来ていただき、学校の様子を見ていただけたらと考えています。

○今年度版の学習の手引きをご家庭に配布いたします。ご家庭でぜひ読んでいただき、お子様の家庭学習や、より良い生活習慣作りのためにお役立てください。

○今年度より、PTAからの連絡についても、ミマモルメでの配信を予定しております。ご活用ください。